



# か く じ



## 「今年も元気でコラシヨツ」

皆野町長 石木戸 道也

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、ご家族お揃いで新春をお迎えのことと心からお慶びを申し上げます。日頃から、町政進展のためご支援ご協力をいたしました。昨年は、師走の衆議院議員総選挙においてアベノミクスなどの経済政策の是非を主な争点に選挙戦が繰り広げられました。国民の審判は政府与党の政策にイエスを示しました。今後の景気回復、雇用拡大と地域経済への波及に期待するところです。

## 「元気で明るい町づくり」

皆野町議会議長 四方田 実

明るい話題といえば、青色発光ダイオードの発明・実用化による、ノーベル物理学賞の日本人3名の同時受賞は、日本の電子工学の面目躍如というものです。また、遙か52億キロ先の宇宙に向けた「はやぶさ2」打ち上げに多くの国民や子供たちはときめき夢と希望を抱きました。帰還は6年後の東京オリンピックが開催される2020年。誰もがその偉業に金メダルを贈ることでしょう。町においては、2月14日の豪雪は多くの建物や農業施設等に被害をもたらしました。初めに被災をもたらしました。3

安心快適な環境整備として、消防団三沢第5分団の詰所と車両整備、そして好調が続いている道の駅みなの農産物直売所のトイレの整備をJAたちちふと連携して取り組んでおります。また、町内各所で町道整理

して自衛隊の救援部隊を受入れました。御嶽山の火山噴火や広島市の土砂災害などで多くの犠牲者が出ましたが、幸い当町では人的被害はなく平穏になりました。御嶽山の火山噴火や広域化については、秩父定住自立構想の中でも1市4町の4水道事業の平成28年4月の統合に向け取り組んでおります。秩父音頭の合いの手の「コラシヨツ」は、山国秩父をたくましく生き抜いた秩父人の心意気です。引き続き、豊かな心を育む安全安心のまちをベースに「子育て支援策」「元気で長生き対策」「安心で快適な環境整備」をまちづくりの3本柱に据えています。皆様と共に、益々のご健勝とご多幸をご祈念申し上げまして年頭の挨拶といたします。

新年あけましておめでとうございます。皆様にはご健勝で新年を迎えた事とお慶び申し上げます。日頃より皆野町議会に対し、ご指導とご協力を頂いております事に対し厚く御礼申し上げます。

昨年は、2月の観測史上例を見ない豪雪に見舞われ、農業施設作物や住宅、車両などに大きな被害がでました。九州や四国、広島、長野では、台風、ゲリラ豪雨による土砂災害、木曽御嶽山の突然の噴火など思いもかけない災害が発生し、多くの人命が失われました。被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。

そんな中で、テニスの錦織圭選手が全米オープン男子シングルスで準優勝、世界のトップ8人しか出場できないATPワールドツアーファイナルにアジア人とドツアーファイナルにアジア人として初めて出場し、準決勝まで進むという偉業を成し遂げたことは大きな喜びでもあります。何時どこで何があるかわかりませんが、議会といたしましても、災害時の議員の活動マニアルを作成し、緊急事態にそなえているところであります。

経済においてはアベノミクスの経済対策のもと、企業収益の改善、賃金上昇、デフレ脱却株価上昇など、明るい材料も見られます。一方で、個人消費は4月からの3%の消費税増、一昨年の駆け込み需要の影響から低迷し、景気は確かに回復していると言われていますが、地方ではまだ実感できないのが現状ではないでしょうか。

改選から3年がたち、任期が残り1年となりますが、議員一同全力をつくし、皆様の付託にお答えできますよう努力してまいります。町民の皆様の変わらぬご指導とご協力を願い申し上げますとともに、今年が皆様にとって、幸せな年になりますようご祈念申し上げます。新年のミクスにより地方創生を実現し、

町では人的被害はなく平穏になりました。御嶽山の火山噴火や広島市の土砂災害などで多くの犠牲者が出ましたが、幸い当

町では人的被害はなく平穏になりました。御嶽山の火山噴火や広島市の土砂災害などで多くの犠牲者が出ましたが、幸い当